



Dr. Víctor Rodríguez Pérez



Licenciado y Doctor en Psicología en el área de Neurociencias de la Conducta por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), es un destacado especialista en el campo de la psicología aplicada a la salud y las neurociencias conductuales. Su carrera profesional ha estado marcada por su compromiso con la investigación y la asistencia clínica, desempeñándose como Jefe de la Clínica de Adherencia a Antirretrovirales y Polifarmacia de la Clínica Especializada Condesa.

En el ámbito académico, ha sido un pilar fundamental como Coordinador del Posgrado en VIH, una colaboración entre la Clínica Condesa y la UNAM, y del programa de prácticas profesionales de pregrado Condesa-UNAM. Su labor ha sido reconocida por el Centro de Investigación en Salud, Innovación y Desarrollo para la Atención del VIH/SIDA y otras ITS (CISIDAT), que le otorgó el título de Investigador Reconocido en 2024.

Su compromiso con la ética en la investigación es evidente en su rol como miembro del Comité de Ética en Investigación del IMSS-Bienestar de la Ciudad de México. Además, contribuye a la formación de nuevos investigadores y profesionales de la salud como tutor de la maestría y doctorado del Instituto Nacional de Salud Pública.

En el ámbito de las políticas de salud, ha asesorado el comité de Guía de manejo antirretroviral de las personas con VIH en México para Censida/Secretaría de Salud en 2024. Su influencia se extiende al ámbito educativo, siendo profesor de la Maestría en Psicología y de la Maestría en Dirección de Organizaciones de Salud en la UNITEC, así como profesor y asesor de Doctorado en la Asociación Psicoanalítica Mexicana (APM).

Su producción académica es prolífica, con numerosos artículos publicados en revistas indexadas y presentaciones en congresos nacionales e internacionales sobre VIH. Ha asesorado más de 10 tesis de maestría y doctorado en temas relacionados con el VIH, adherencia a tratamientos, validación de instrumentos de medición y salud pública. Además, forma parte del comité editorial de cinco prestigiosas revistas internacionales, incluyendo la Revista Salud Mental, Revista de la Sociedad Mexicana de Endocrinología y Nutrición, AIDS and Behavior, Quality of Life Research y BMC Endocrine Disorders.

Su trayectoria y contribuciones han dejado una huella significativa en el campo de la salud pública y la psicología, demostrando un compromiso constante con la mejora de la atención a personas con VIH y el avance del conocimiento científico.